



高松市立三溪小学校
2年 学年だより
2023.5.31

頑張った運動会！

5月20日(土)、心配していた雨も上がり、子どもたちが楽しみにしていた運動会を開催できました。今年はペア学年での演技があり、2年生は4年生と「台風の目」を行いました。4年生が2年生を気遣いながら優しくリードし、2年生は4年生について行こうと一生懸命に走っている姿がとても微笑ましかったです。たくさんの方の応援ありがとうございました。

蒸し暑い6月となりますが、落ち着いて学習に取り組み、友だちと学び合うことの楽しさを感じて欲しいと思っています。朝晩と日中の気温差が大きく、湿度も高いこの時季は、体調を崩しやすくなります。ご家庭においても、睡眠をしっかりとするようにするとともに、汗ふきタオルや十分な水分確保のための水筒の準備等、毎日の体調管理へのご協力をよろしくお願いします。



やさいを うえたよ！

生活科の学習で、野菜を育てています。自分のプランターには「ミニトマト」を、畑には「キュウリ」「オクラ」「ピーマン」「ナス」の苗を植えました。毎日、自分のミニトマトに水やりをしたり、クラスごとに交代で畑の野菜の水やりをしたりして、野菜の生長を楽しみしながらお世話を頑張っています。

収穫の頃には、持ち帰り用の袋を持ってきていただけるようお願いしたいと思います。また、お知らせしますので楽しみにお待ちください。

廊下や階段の右側を歩こう

2年生になって、ピカピカの新校舎で学習しています。学校生活がますます活発になり、休み時間になると「早く運動場に行きたい。」と教室を飛び出したり、広い廊下ではしゃぎすぎたりすることもあります。みんなで、「右側を歩きましょう。」と声を掛け合って、安全で楽しい学校生活を送ることができるようにしていきたいと思っています。



お知らせ

6月14日(水)に学習参観を行います。2年生らしく成長した姿を見ていただけることと思います。お忙しいことと存じますが、ぜひご参観ください。

♪ 水泳学習が始まります ♪

6月7日(水)は子どもたちが楽しみにしているプール開きです。2年生の目標は、けのび、ばた足で7メートル以上泳ぐことです。

めあてに向かって一生懸命に取り組み、泳力を高めたいと思います。水泳学習以外にも、運動場や体育館で体育をすることがありますので、体操服を月曜セットに入れて持たせてください。

よろしくお願いします。

